



5、6年生 森の学習 学校林を守り育てるために

10/4(火) 福井農林総合事務所より担当の方においでいただき、5、6年生が学校林において「森の学習」を行いました。



1. 森林のはたらき

でこんぼの森より少し手前の入口から山に入って15分、学校林に着いて最初は、森林のはたらきについて確認しました。①地下水をたくわえる、②土砂くずれを防ぐ、③植物は光合成をして酸素を作り出す(=人のためになる)

自分の家に山がある(山林を所有している)児童が数名いました。(仙壺さん、藍生さん、佳蓮さん、拓也さん)質問にもすぐに答えることができ、担当の方も感心されていました。



2. 学校林の境界

次に、2つの班に分かれ、学校林の境界となる標柱さがしをしました。学校林の地図を見せてもらったので、1つ見つ



かると次々見つけることができました。長年の雨雪に耐えてきたせいか、ぐらつく標柱が多く、「もっと深く打ち込んでおかないと」などの声があがりました。

3. 間伐・伐採について

木を大きく育てるための間伐作業を、実際に体験しました。でも、のこぎりでの作業はとても大変でした。倒れる方向を考えながら受け口や追い口を作るのに30分ほどかかりましたが、何とか木を引き倒すことができました。最後に、農林総合事務所の方に倒した木を薄くスライスしてもらい、その木片をみんなで大事に持って帰ってきました。



最近の活動より

授業公開日

10/6(木)心配された台風も夜のうちに通過し、無事、授業公開を行うことができました。平日にも関わらず、たくさんの保護者・ご家族の皆様にご参加いただきありがとうございました。

スポーツ大好きふくいっ子(3~6年)

1、2校時、3~6年生が「スポーツ大好きふくいっ子事業」で、福井大学の水沢先生のご指導のもと、キンボールを楽しみました。一緒に参加した先生方からも「思っていたより運動量がありました」という感想が聞かれました。



低学年体育支援事業(1、2年)

3校時、1、2年生が「低学年体育支援事業」で、スマイ輪INGスポーツクラブの井上先生のご指導により、体づくりの運動に取り組みました。この事業は、年6回実施予定で、2月まで行われます。



正しい歯磨き教室(1、4年)

学校歯科医の青木歯科医より歯科衛生士の渡辺さんにおいでいただき、1、4年生が「正しい歯磨き教室」を行いました。歯垢染め出しをして、磨き残しの確認をしました。乳歯から永久歯に生えかわる大事な時期ですので、大人になってから困ることの

ないように、ふだんからしっかり歯磨きをする習慣を身につけてほしいと思います。



外国語活動(5年)

福井県では平成30年度から国よりも2年前倒しする形で、英語の教科化が実施されます。5、6年生が週2時間英語の学習をすることになります。本校では、現在、週1回マリア先生においでいただき、外国語活動を実施しています。



遠隔授業システムで

今年度、県の事業で県内全校に遠隔授業システムが整備されました。各学校間で映像のやりとりをしながら、授業を進めることができるというものです。

10/7(金)に6年生が志比南小学校と一緒に地層見学を実施するというので、10/4(火)にこのシステムを使って自己紹介などを行いました。



まずは
志比南小より
自己紹介

次は
志比北小の順番

